



# 安積山

郡山市立日和田小学校

学校便り No.72

令和4年2月10日

文責：校長 伊藤 孝行

**明日から3連休に入りますが注意しましょう。**



明日11日(金)は「建国記念の日」の祝日で、土日とお休みが続き3連休となります。

戦前は2月11日を神武天皇が即位した日を、日本の建国の日として祝う「紀元節」としていました。戦後になると「建国をしのび、国を愛する心を養う日」として、1966年に「建国記念の日」として祝日に定められました。

せっかくの3連休だからどこかに出かけたいと思う気持ちもわかりますが、まだまだ新型コロナウイルスの感染の広がり止まっています。

不要不急の外出は避け、お家時間を上手に使ってお過ごしください。

**冬季北京オリンピックを楽しみましょう。**

現在、冬季北京オリンピックの真っ最中です。テレビで世界一流の選手たちの競技を見るのも良いことだと思います。

日本人選手の活躍が期待できる競技が、3連休中にもありますので楽しみましょう。

【11日(金)】

- \* カーリング女子予選 日本VSカナダ
- \* スノーボード男子ハーフパイプ決勝
- \* ジャンプ男子ラージヒル予選

【12日(土)】

- \* スピードスケート女子パシュート予選
- \* カーリング女子予選 日本VSROC
- \* ジャンプ男子ラージヒル予選・決勝

【13日(日)】

- \* ショートトラック男子500m決勝
- \* 女子スキースロープスタイル予選



<スケルトン>



<リュージュ>

写真の競技のスケルトンやリュージュなどはあまり知られていませんが、とても迫力ある競技です。どちらも一人乗りのそりを使い、スケルトンは腹ばいで、リュージュは仰向けになって滑り降ります。冬のオリンピックでしか見ることができない競技かも知れません。一度ご覧ください。

**先生方の実践研究が特選に選ばれました。**



日和田小の先生方が日頃から取り組んでいるタブレットを使った授業や、まとめの時間をしっかり確保する算数の授業作りの実践が、郡山市教職員研究物展において特選に選ばれました。また、特別賞として小学校長会長もいただきました。

これを励みに今後も子どもたちのために研究を頑張ってまいります。

**たくさん動いて体力向上、免疫力アップを!**

今週は校庭に積もっていた雪も溶けて、子どもたちは元気に休み時間を楽しんでいます。



子どもたちが鬼ごっこやボール遊びする姿や、元気な笑い声は何事にも代えることができないものです。普段通りの生活を送れることの喜びを子どもの姿から感じています。